PRESSEMITTEILUNG



Innovative Wege in die Zukunft: Neues Vorstandsmitglied beim Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V.

Schwerin, 17. Mai 2024 – Gemeinsam für Westmecklenburg: Im Ruderhaus Schwerin hielt der Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V. am 16. Mai 2024 die erste Mitgliederversammlung dieses Jahres ab. Während der Sitzung wurde ein Vorstandsposten neu besetzt und das Schweriner Start-Up SCHETTLERs NUR NATUR stellte seine Produkte vor.

Ein zentrales Thema der Versammlung war die Nachbesetzung eines Vorstandspostens. Kay Facklam, Vorstandsmitglied der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest, wurde als neues Vorstandsmitglied einstimmig von den Mitgliedern gewählt. Der 50-jährige Facklam wurde in Wismar geboren und begann nach der Wende eine Ausbildung bei der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest. Nach unterschiedlichen Positionen in der Bank war er zuletzt Mitglied des Vorstandes. Er folgt auf den unerwartet im März dieses Jahres verstorbenen Manuel Krastel, der Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest und Mitglied des Vorstandes des Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V. war.

Die Mitgliederversammlung bot zudem die Gelegenheit, aktuelle Projekte und zukünftige Strategien zu diskutieren. Neben einem Einblick in die bisherigen Maßnahmen der Kampagne "Westmecklenburg – Raum zum Leben" und deren Auswertung wurden außerdem die neuesten Video-Produktionen vorgestellt. In bewegten Bildern werden ausgewählte Unternehmen portraitiert sowie Westmecklenburg als Mekka für Festivalfans beworben. Die Videos werden in den nächsten Wochen bundesweit über Social-Media-Kanäle beworben, um junge Fachkräfte auf die Region aufmerksam zu machen.

Im Rahmen der Veranstaltung stellte Iris Weiß vom Schweriner Start-up SCHETTLERs NUR NATUR ein neues, innovatives Zahnputzpulver aus Heilkreide vor. Dieses natürliche Produkt kombiniert traditionelle Inhaltsstoffe mit modernen Anforderungen an Mundhygiene und bietet eine umweltfreundliche Alternative zu herkömmlicher Zahnpasta. Die Präsentation stieß auf großes Interesse und unterstrich das Engagement des Vereins, regionale Unternehmen und ihre nachhaltigen Produkte zu fördern.









Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V.

Der Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V. kümmert sich seit 1999 um das Standortmarketing Westmecklenburgs und vermarktet im Bündnis mit lokalen Unternehmen und Netzwerken Westmecklenburg als Region zum Leben und Arbeiten. Derzeit hat der Verein über 80 Mitglieder, die sich aus Unternehmen, Kommunen, Vereinen und engagierten Privatpersonen aus Westmecklenburg zusammensetzen. Unterstützung erhält der Verein auch von der Landeshauptstadt Schwerin, dem Landkreis Nordwestmecklenburg und dem Landkreis Ludwigslust-Parchim.

Die derzeitige Kampagne "Westmecklenburg – Raum zum Leben" wird außerdem anteilig vom Land Mecklenburg-Vorpommern für die Dauer von einem Jahr aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds gefördert.

Kofinanziert von der Europäischen Union





